

広報とうやこがリニューアル!

1 「広報とうやこ」のロゴが新しく

より多くの皆さんに興味を持ってもらえるよう、柔らかい印象のロゴに変えました。主な内容や表紙の説明を2ページに移動し、写真で目を引く表紙にしました。

2 今月の内容がわかる目次を掲載

2ページに全ページの目次を掲載します。読者の皆さんが読みたい情報がどのページに掲載されているのか、わかりやすくしました。

3 お知らせを一つに

「役場からのお知らせ」と「お知らせ」に分かれていたものを一つにまとめて、皆さんに役立つ情報を掲載します。

そのほか、1月号より全国に広報を配信するため「心からおくやみ申し上げます」の故人の写真の掲載を廃止しました。

4 健康・子育て・イベントカレンダーの紙面をリニューアル

「健康・子育て・イベントカレンダー」と「町内のイベント」をまとめてイベントカレンダーとして掲載します。カレンダーの横には、イベントをピックアップして内容を掲載します。ぜひイベントへ足を運んでみてください。



町民の皆さんにとって読みやすく、毎号楽しみになるような広報紙にしていきたいと思えます。広報紙へのご意見やご感想をお寄せください。

■問合せ

企画防災課広報統計グループ
(☎ 74-3004)



広報とうやこ
議会だより がスマートフォンで見られます!

マチを好きになるアプリ



いつでもどこでも広報紙を読むことができるスマートフォン・タブレット用無料アプリです。毎月広報紙が発行されるとお知らせが届きます。

自治体がもっと身近になる機能が盛りだくさん!



ダウンロードはこちらから



武川さん 瑞宝単光章受章

12月7日、第29回危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章伝達式が町長室で行われ、早苗胆振総合振興局副局長から元北海道西胆振消防組合洞爺湖消防署署長の武川敏雄さんに勲記と勲章が手渡されました。

武川さんは、昭和45年10月に西胆振消防組合に消防士として採用され、42年間の永きにわたり勤務。平成22年4月からは、同組合洞爺湖消防署署長として、地域の消防行政に大きく貢献されました。武川さんは、

消防職員時代を振り返り①救急救命士になり、救急高度化事業を担ったこと②2回にわたる有珠山噴火の体験③北海道洞爺湖サミットでの警防課長としての警備担当の3点を記憶に残ることとして上げました。「消防という仕事柄、個人がいただいたものではなく、消防組織全体が地域の人から信頼されたものとして受章したもので、非常にうれしく思うし、光栄なことです」と喜びを語りました。

